

# 平成23年度 親子現場見学会



平成23年10月29日(土)、平成23年度の親子現場見学会を開催致しました。  
総勢約90人の皆様に、遠州鉄道高架工事現場をご見学いただき、その後、南区にて建設機械の試乗体験を楽しんでいただきました。

集合場所の総合庁舎を8:30に出発し、まず遠州鉄道上島駅周辺の高架工事現場へ向かいました。

遠州鉄道鉄道線は通称“赤電”と呼ばれ、浜松市内を南北に走る鉄道です。  
平成16年より、助信駅から上島駅の先、馬込川を越えるあたりまでの高架化工事の施工が始まり、完成は平成25年秋頃を予定しています。



現場工事事務所にて、浜松市土木部の方に工事の目的や概要・今までの経緯などをお話いただきました。

この工事は、多数の踏切を除去することにより、交通渋滞の解消や踏切事故の防止を図る目的で進められています。

また高架化により、高架下には新たなスペースが生まれ、緑地空間や公共施設への利用が予定され、駅関連施設の充実なども考えられています。



高架橋の上部に上っていただき、工事の内容について説明をうけます。(小学4年生以上のお子様と保護者様のみ)

高架工事現場見学と平行して、近くで行われている雨水幹線築造工事の様子を見学していただきました。



浜松市では、近年集中豪雨などで浸水被害が増加傾向にあることから雨水対策事業を進めています。

次は場所を移動して、建設重機の試乗体験をしていただきました。



バックホウやローラーなど、オペレーターと同乗し実際に操作をしていただきます。



高く上がった高所作業車の旋回操作も体験。みんな真剣そのものです。



秋晴れの気持ち良いお天気の中、親子で一日楽しく建設業に親しんでいただきました。

# 平成23年度 親子現場見学会



参加したみなさんから届いた  
感想を紹介します!!



10/29日に親子見学会で高所作業車やローラー、ダンプカーとバックホウ(ユンボ)に乗りました。この4つは、見たことはあるけど、乗ったことはなく、これに乗れると思うと、すっごくドキドキしました。そして、始めにダンプカーに乗りました。荷台の上は、白いこなが、たくさんあって、さわると付いてしまいました。そして出発しました。ながめがよく、なんともいえない気持ちよさでした。そして、最後にななめになったときは、すっごくおもしろかったです。なので、その外のものに乗ってから5、6回乗りました。そして、ダンプの次に、ローラーに乗りました。そうじゅうをしている人に「レバーをおしてごらん。」といわれたのでぐっとおすと速く前にいっておどろきました。そうじゅうをしている人が、「おくにおすと速いくよ。」と教えてくれました。その後もいろいろのりました。楽しかったです。(北小5年 Yさん)

二回目の建設現場見学会に参加しました。来年はもう参加できないので楽しんできました。遠州鉄道の高架を初めて登って高架はこのように作るんだなと思いました。建設車両の体験会ではバックホウが好きで乗ってみたかったので始めに乗りました。バックホウに乗っていた人が易しく教えてくれたのでていねいにあつかうことができました。高所作業車は遠州なだが見えてきれいでした。ほかのものもそうじゅうできて楽しかったです。本当は来年も参加したかったです。将来の夢は工事現場の人になることです。見学会で学んだことを生かしてがんばっていきたいです。これからも見学会を続けてがんばってください。(小6年 Nさん)

はじめて、エジげんばを見てびっくりしました。あんなふかくあなをほっているんだなと思いました。乗ったことのないダンプカーやローラーに乗れたのしかかったです。おべんとうもおいしかったです。だけどうめぼしをやめてほしかったです。ありがとうございます。また行きたいです。(小3年 Gさん)

親子現場見学会で工事中の高か橋の見学と重機体験をしました。高か橋で印象に残ったことは、高かの終わりが20mで50cmずつ下がっていくということでした。だんだん下がって行って最後地面につく工事はすごいなと思いました。重機で一番すごかったのは高所作業車でした。20mも高いところへ上がって回転した時は楽しかったけどちょっとこわかったです。(小4年 Rさん)

親子現場見学会に参加して思った事は、高所作業車は、20mも伸びるなんてすごかったです。中には、中田島の海が見えました。すごくきれいでした。一番楽しかったのは、高所作業車を、上・下・左・右に動かした事です。おもしろかったけど、ちょっとこわかったです。でもちゃんと安全に動かす事ができたので良かったです。(小4年 Sさん)

今日は、ダンプカーやバックホーやこうしょさぎょう車にのりて、よかったです。またさんかしたいです。将来大工さんに、なりたくなりました。おべんとうありがとうございます。せんろづくりがんばってください。(小1年 Yさん)

こうじのけんがくとじゅうきのたいけんへいきました。バックホウにのったことがたのしかかったです。うかすのもたのしかかったです。つぎもあつたらいきたいです。(小1年 Mさん)

私は見学会でびっくりしたことがあります。それは高架工事見学です。工事現場は先が見えないぐらいで線路は作っていないけどホームがあり駅らしかったです。今度電車に乗って家族とデパートに行きたいです。(小5年 Oさん)

エジげん場見学会楽しかったです。下水道のかんをはじめて見ました。すごく大きくておどろきました。10トンダンプも大きかったです。少しエジのしごとをしたくなりました。(小2年 Iさん)

ぼくが1ばんたのしかかったことは、こうしょさぎょう車の上のそうじゅうがたのしかかったです。こうしょさぎょう車のほかにもちがうこうじげんばではたらいっている車にのりました。はじめてのる車もあったし、はじめてきく名前の車がありました。またバスにのってこうしょさぎょう車にまたのりたいたいです。(小2年 Oさん)

ぼくは、2011年親子現場見学会で思った事は、けっこう赤電の走る所はせまいなと思ったりしました。工事車両では、高所作業車は、高く上に行くので意外とこわかったです。10tトラックは、ななめはけっこう急角度でした。ローラーのそうじゅうかんたんでした。いろいろな事が体験できてよかったです。(小5年 Kさん)

わたしは、せんろをつくるところをみたり、つくったくるまにのれるたいけんをはじめてやりました。しよべるかーにのったときに、これをつくったんだなーとおもいました。だんぷかーにのったときは、おもいにもつをはこべそうだなーとおもいました。すごいなーとおもいました。またのりたいたいなーとおもいました。またくるまがあんぜんにうごいてほしいなーとおもっています。(小5年 Mさん)

親子現場見学会では、大変お世話になり、ありがとうございました。去年の台風による中止の分も、めいっぱい楽しませていただきました。遠鉄の高架、あんな大きな建造物なのに、1mmのくもりもなく造られているのですよね。当たり前ですが、“プロ”の仕事、かっこいいです。重機体験も、みなさん丁寧に、また、にこにこ教えてくださり、こどもも大満足でした。高所作業車から見た遠州灘、水平線ギリギリに大きな船もいくつか見え、キラキラと輝いていました。北の山々もきれいで、浜松っていい所と再認識しました。本当に貴重な景色でした。また、ありがたいことに、静岡新聞のインタビューも受けることができ、大喜びでした。(保護者様)